Mercredi 16 novembre 2011

Annulation de la modification du PLU : Campagne de désinformation

Bonjour à toutes et à tous,

Je souhaitais vous informer que j'assiste depuis quelques jours à une véritable campagne de désinformation orchestrée par le Maire, suite à l'annulation de la modification qu'il avait effectuée sur le PLU d'Argenteuil.

Visiblement, M. Doucet est très contrarié par cette décision de justice qui, je le rappelle, grâce à ma demande d'annulation auprès du Tribunal Administratif, l'a empêché de bétonner Argenteuil, en densifiant la ville par la construction d'immeubles plus hauts et avec une emprise plus importante au sol.

Quelques personnes nous ont contacté, nous expliquant que suite à cette annulation, elles ne pourraient plus rien construire ou modifier dans leur habitation d'après ce qu'on leur avait dit en Mairie... C'est bien entendu totalement FAUX!

Je vous invite donc à ne pas hésiter à contacter mon bureau à l'Assemblée nationale au:

01 40 63 96 00 où nous serons en mesure de vous donner les informations dont vous avez besoin.

Share Plus Email Lien Imprimer

Par Georges Mothron

Contact C.G.U. Signaler un abus Articles les plus commentés

Partager l'article! Annulation de la modification du PLU : Campagne de désinformation: Bonjour à toutes et à tous, Je souhaitais vous i ...

Share

1 sur 1 16/11/2011 13:58